



本村幼稚園 9月の園だより

令和元年9月2日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

どんな2学期になるか ワクワクがいっぱい

園長 山村 登洋

とにかく暑い暑い夏でした。各地で今までの最高気温を塗り替え、日本中が熱中症防止を心がけた8月でした。下旬は涼しい日もありましたが、日本はもう熱帯の国となってしまったのでしょうか。令和最初の夏休みでしたが、皆様どのように過ごされたでしょうか。



2年続いて、今年もお隣の本村小学校の給水、配水管等の大規模工事があり、その影響で、園舎は夏休み中ほとんど使用できませんでした。それでも、8月末には夏季保育、そして、サマーパーティーが行われました。久しぶりに元気な子どもたちと再会しましたが、みんな楽しい夏休みを過ごしたのでしょうか、笑顔が絶えませんでした。また、夏休みにしか経験できない体験を私たちにも話してくれました。サマーパーティーでは、子供たちが協力し合ってボールに入れた果物を調理して美味しいフルーツポンチを完成させました。今年は、本村小学校の先生方を10名以上招待し、子供たちと一緒にフルーツポンチをいただきました。とても楽しい時間を過ごしました。いつもは、本村小学校の子供たちとの交流が多いのですが、この日は大勢の先生方と交流ができて、大変良かったと思います。

さて、本日、44日間の長い休みを終えて、幼稚園にはまた、子供たちの元気な顔と声に戻って来ました。今学期より、りす組に2名、はと組に1名の転入園児を迎えて園児38名でのスタートです。

当然のことですが、幼稚園は子供たちがいることで明るくなります。今学期も子供たちを盛り上げていきたいと思えます。

2学期が始まりましたが、まずは大きな改革が来月から始まります。保護者の皆様もご承知とは思いますが、来月10月1日より幼児教育・保育の無償化が始まります。

人生100年時代を見据え、人づくりこそが時代を切り開く原動力として、政府がかかげた【人づくり革命】の主となる内容が教育の無償化です。港区立の幼稚園の保育料はもちろん無料となります。ただ気を付けなければいけないことは、預かり保育、本村幼稚園で言えば「おひさまくらぶ」は、原則有料となります。金額には段階があるため、後日皆様には分かりやすく説明をさせていただきたいと思えます。



2学期は子供たちの成長に欠かせない多くの経験ができる学期です。

9月には1学期から引き続き、親子プールがあります。保護者の皆様のご参加をお願いします。10月19日(土)には親子運動会が開催されます。ドラマチックな運動会をご期待ください。ほかにも遠足等々色々な体験的行事が実施されます。このような経験の中で子供たちが、心豊かに、力を付け、大きく成長していくことを楽しみにしています。子供たちをワクワクさせていきます。

どうぞ2学期も保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしく願いいたします。

